



年頭のごあいさつ 佐川町議会議長 西森勝仁

新年明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、良いお正月をお迎えのことと存じます。昨年、コロナ禍にあって大変な年でありましたが、今年こそ、コロナが早く終息し、良い年でなければなりません。さて、佐川町を取り巻く昨今の状況は、少子高齢化が進行する中にある。今年、いよいよ新図書館や道の駅などの大型プロジェクトが形となって動き出す年になります。議会としても、しっかりとチェック機能を発揮しながら、時にはアクセルとブレーキを使い分けしなければなりません。また、昨年10月10日の選挙では、片岡新町政が発足し、議会にも4人の新進気鋭、まさにフレッシュな議員が誕生しました。

改選時の議員の平均年齢は70歳を超えていましたが、30代40代の参入で一気に若返り、また、12月の定例会では、川人も議員が一般質問を行い、活発な議論が展開されました。子育て中ですが、議員活動を十分にしたい。新年明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、良いお正月をお迎えのことと存じます。昨年、コロナ禍にあって大変な年でありましたが、今年こそ、コロナが早く終息し、良い年でなければなりません。さて、佐川町を取り巻く昨今の状況は、少子高齢化が進行する中にある。今年、いよいよ新図書館や道の駅などの大型プロジェクトが形となって動き出す年になります。議会としても、しっかりとチェック機能を発揮しながら、時にはアクセルとブレーキを使い分けなければなりません。また、昨年10月10日の選挙では、片岡新町政が発足し、議会にも4人の新進気鋭、まさにフレッシュな議員が誕生しました。



年頭のごあいさつ 佐川町長 片岡雄司

新年明けましておめでとうございます。町民の皆様方におかれましては、心新たに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年10月の町長選挙におきまして、多くの町民の皆様のご支援をいただき、町長に就任してから初めての新春を迎えました。今後は、町長として広く町民の皆様の声をしつかりとお聴きし、町政に反映させ、佐川町の発展、町民の皆様の生活を守っていくことが、私に課せられた責任であり、その責任の重大さに改めて身の引き締まる思いであります。

このような状況の中、緊急事態宣言で影響の大きかった町内の企業や商店などの経済の回復は最も重要な取り組みと考えています。引き続き様々な形で支援をさせていただきます。また、本年は道の駅や新図書館の建設、少子化対策として小学校の給食費の無料化等、大規模な事業に着手する年になります。私のこれまでの行政経験を活かし、町民の皆様からのご意見をお聴きしながら、夢と希望に満ちたビジョンと大胆かつスピード感をもって取り組んでまいります。これからも佐川町の発展のため、町の歴史・文化、地域資源をこれからも守り育て、その魅力が次世代につながるよう、町民の皆様のお力添えを賜りながら、「一人ひとりが輝く、明るく、元気で温かいまちづくり」に取り組みまいります。ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。結びに、本年が皆さまにとって、明るく笑顔に満ちた幸多い年であることを祈念し、新年のごあいさつとさせていただきます。